



Piden a FGR esclarecer el caso

La diputada María Clemente García Moreno, integrante del grupo parlamentario de Morena, lamentó el asesinato del magistrado Jesús Ociel Baena Saucedo y su pareja en su domicilio en el estado Aguascalientes.

Por ello, hizo un llamado a la FGR, con el fin de “que esclarezca este lamentable

asesinato y no quede en impunidad, como muchos otros crímenes cometidos contra las personas que vivimos una identidad de género, una orientación sexual o expresión de género no normativa”.

La legisladora federal expresó sus condolencias a los seres queridos de Baena y aseguró que no descansará hasta que se haga justicia.

Otros legisladores y familiares de Ociel llamaron a investigar su muerte como un crimen de odio.

Por otra parte, a nombre de los integrantes del colectivo LGBTQ+ del Servicio Exterior Mexicano de carrera, Jonathan Chait, director de protocolo de la SRE, expresó su consternación por el presunto “asesinato” del magistrado Jesús Ociel Baena y su pareja, al tiempo que demandó a las autoridades de Aguascalientes esclarecer los hechos ocurridos la madrugada de ayer. El INE, el TEPJF y la Judicatura Federal lamentaron su deceso.

— De la Redacción